



Paroisse du Sacré-Coeur

Dimanche 21 avril 2024

4^e dimanche de Pâques

Les vocations, don de l'Amour de Dieu

« Chaque vocation particulière naît de l'initiative de Dieu, est *don de l'amour de Dieu* ! C'est Lui qui fait le "premier pas", non à cause d'une particulière bonté rencontrée chez nous, mais grâce à la présence de son amour « répandu dans nos cœurs par l'Esprit Saint » (Rm 5, 5). En tout temps, il y a l'initiative de l'amour infini de Dieu. « Dieu se rend visible de multiples manières. Dans l'histoire d'amour que la Bible nous raconte, Il vient à notre rencontre, Il cherche à nous conquérir – jusqu'à la dernière Cène, jusqu'au Cœur transpercé sur la croix, jusqu'aux apparitions du Ressuscité. Et de même, par la suite, dans l'histoire de l'Église, le Seigneur n'a jamais été absent : il vient toujours de nouveau à notre rencontre » (*Deus caritas est*, n. 17). Il faut donc ré-annoncer, spécialement aux nouvelles générations, la beauté attrayante de cet amour divin, qui précède et accompagne : c'est lui le ressort secret, la motivation qui ne fait jamais défaut, même dans les situations les plus difficiles. »

« Les vocations sacerdotales et religieuses naissent de l'expérience de la rencontre personnelle avec le Christ, du dialogue sincère et confiant avec Lui, pour entrer dans sa volonté. Il est donc nécessaire de grandir dans l'expérience de la foi, comprise comme relation profonde avec Jésus, comme écoute intérieure de sa voix, qui résonne en nous. Ce chemin, qui rend capable d'accueillir l'appel de Dieu, peut advenir à l'intérieur de communautés chrétiennes qui vivent un intense climat de foi, un témoignage généreux d'adhésion à l'Évangile, une passion missionnaire qui conduit au don total de soi pour le Royaume de Dieu, alimenté par la fréquentation des Sacrements, en particulier de l'Eucharistie, et par une fervente vie de prière. »

Benoît XVI

MESSES

Voir p.4

PRIÈRES

Adoration

Tous les jours 09 h 00 - 09 h 30
Jeudi 20 h 30 - 21 h 30

Chapelet

Du mardi au samedi 14 h 30
Entrée par la sacristie

CONFESSIONS

Par un prêtre à l'église

Mardi 17 h 30 – 18 h 30
Mercredi 17 h 15 – 18 h 15
Jeudi 17 h 30 – 18 h 30
20 h 30 – 21 h 30
Vendredi 17 h 30 – 18 h 30
Samedi 16 h 30 – 18 h 30

*Si l'église est fermée,
s'adresser au presbytère*

PRIER AVEC LES OBLATS

Dimanche

Laudes et oraison 07 h 10
Adoration et vêpres 17 h 30

En semaine

Oraison 06 h 25
Laudes 08 h 05
Adoration 19 h 15
Vêpres (*jeudi : 19 h 15*) 19 h 30
Vendredi : Adoration - vêpres 19 h 30

En cas de funérailles, vous pouvez faire appel à des Pompes funèbres catholiques :

« **Le Service Catholique des Funérailles** »

04 72 16 29 08

(7 jours sur 7)

PAROISSE DU SACRÉ-COEUR

3 rue Charles Tardy, 01000 BOURG-EN-BRESSE

Courriel : sacrecoeur.bourg@gmail.com

Site paroissial : <http://www.sacrecoeur-bourgenbresse.fr/>

Site des Oblats : www.oblats-de-saint-vincent-de-paul.fr/

Contacts : P. Henri de PENFENTENYO (curé) : 06 40 59 03 96
P. Fabrice LETELLIER (vicaire) : 06 82 77 45 05
P. Jean-Maxime BERTRAND (vicaire) : 07 66 46 93 72

**R/ Chante et crie de joie Jérusalem, Jésus est vraiment ressuscité !
Chante et crie de joie, Église du Seigneur, car tu as été sauvée par ton Dieu.
Sur toi Il a répandu son Esprit.**

1. Je t'exalte ô Roi mon Dieu, je bénis ton Nom chaque jour.
Grand le Seigneur et louable hautement ! A sa grandeur point de mesure.
2. le Seigneur est tendresse et pitié, lent à la colère et plein d'amour.
Que tes œuvres Seigneur te rendent grâce, que tes amis te bénissent.
3. Que ma bouche chante sa louange, que toute chair bénisse son saint Nom,
Maintenant, toujours et à jamais, dans tous les siècles des siècles.

Lecture du livre des Actes des Apôtres (4, 8-12)

En ces jours-là, Pierre, rempli de l'Esprit Saint, déclara : « Chefs du peuple et anciens, nous sommes interrogés aujourd'hui pour avoir fait du bien à un infirme, et l'on nous demande comment cet homme a été sauvé. Sachez-le donc, vous tous, ainsi que tout le peuple d'Israël : c'est par le nom de Jésus le Nazaréen, lui que vous avez crucifié mais que Dieu a ressuscité d'entre les morts, c'est par lui que cet homme se trouve là, devant vous, bien portant. Ce Jésus est la pierre méprisée de vous, les bâtisseurs, mais devenue la pierre d'angle. En nul autre que lui, il n'y a de salut, car, sous le ciel, aucun autre nom n'est donné aux hommes, qui puisse nous sauver. »

Psaume 146



La pierre qu'ont re-je-tée les bâ-tis-seurs est de-ve-nue la pier-re d'an-gle.

Rendez grâce au Seigneur : Il est bon ! Éternel est son amour ! Mieux vaut s'appuyer sur le Seigneur que de compter sur les hommes ; mieux vaut s'appuyer sur le Seigneur que de compter sur les puissants ! ● Je te rends grâce car tu m'as exaucé : tu es pour moi le salut. La pierre qu'ont rejetée les bâtisseurs est devenue la pierre d'angle : c'est là l'œuvre du Seigneur, la merveille devant nos yeux. ● Béni soit au nom du Seigneur celui qui vient ! De la maison du Seigneur, nous vous bénissons ! Tu es mon Dieu, je te rends grâce, mon Dieu, je t'exalte ! Rendez grâce au Seigneur : Il est bon ! Éternel est son amour !

Lecture de la première lettre de saint Jean (3, 1-2)

Bien-aimés, voyez quel grand amour nous a donné le Père pour que nous soyons appelés enfants de Dieu – et nous le sommes. Voici pourquoi le monde ne nous connaît pas : c'est qu'il n'a pas connu Dieu. Bien-aimés, dès maintenant, nous sommes enfants de Dieu, mais ce que nous serons n'a pas encore été manifesté. Nous le savons : quand cela sera manifesté, nous lui serons semblables car nous le verrons tel qu'il est.

Alléluia, alléluia. Je suis le bon pasteur, dit le Seigneur ; je connais mes brebis et mes brebis me connaissent. **Alléluia.**

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (10, 11-18)

En ce temps-là, Jésus déclara : « Moi, je suis le bon pasteur, le vrai berger, qui donne sa vie pour ses brebis. Le berger mercenaire n'est pas le pasteur, les brebis ne sont pas à lui : s'il voit venir le loup, il abandonne les brebis et s'enfuit ; le loup s'en empare et les disperse. Ce berger n'est qu'un mercenaire, et les brebis ne comptent pas vraiment pour lui. Moi, je suis le bon pasteur ; je connais

mes brebis, et mes brebis me connaissent, comme le Père me connaît, et que je connais le Père ; et je donne ma vie pour mes brebis. J'ai encore d'autres brebis, qui ne sont pas de cet enclos : celles-là aussi, il faut que je les conduise. Elles écouteront ma voix : il y aura un seul troupeau et un seul pasteur. Voici pourquoi le Père m'aime : parce que je donne ma vie, pour la recevoir de nouveau. Nul ne peut me l'enlever : je la donne de moi-même. J'ai le pouvoir de la donner, j'ai aussi le pouvoir de la recevoir de nouveau : voilà le commandement que j'ai reçu de mon Père. »

Prière universelle

R/ Ô Christ ressuscité, exauce-nous

Chant de communion

R/ Seigneur, foyer d'amour, fais brûler nos cœurs de charité.

1. Là où se trouve la haine, que nous annonçons l'amour.
2. Là où se trouve l'offense, que nous apportons le pardon.
3. Là où se trouve la discorde, que nous bâtissons la paix.
4. Là où se trouve l'erreur, que nous proclamons la vérité.
5. Là où se trouve le doute, que nous réveillons la foi.
6. Là où se trouve la détresse, que nous ranimons l'espérance.
7. Là où se trouve la tristesse, que nous suscitons la joie.
8. Là où se trouvent les ténèbres, que nous répandons la lumière.



Chant d'action de grâce

1. Sans avoir vu, nous le croyons : Christ accomplit la promesse.
Christ est vraiment ressuscité, Il est pour nous renaissance.
L'Esprit du Fils en est témoin, ardent désir vers le Père.
Alléluia ! Alléluia ! Christ est pour nous renaissance.
2. Christ s'est levé d'entre les morts et nous entraîne en sa gloire.
Christ en sa chair est exalté Il est pour nous espérance.
Pourquoi chercher parmi les morts le cœur vivant de la terre ?
Alléluia ! Alléluia ! Christ est pour nous espérance.
- 3 Ce jour que nous sentons lever comme un soleil illumine.
Christ en nos cœurs jaillit le feu, amour brûlant de la Pâque.
Sur nos chemins, sois le flambeau qui à la nuit fait violence.
Alléluia ! Alléluia ! Amour brûlant de la Pâque.

Chant de sortie

R/ Le Christ est vraiment ressuscité. Le Christ est vraiment ressuscité, Il a vaincu la mort !

1. Bénissez Dieu tous les peuples, fêtez-le tous les pays, acclamez-le, à son nom élevez les mains !
2. Que votre joie soit parfaite, vous avez été sauvés ! Levez-vous de vos tombeaux, venez à la Vie.



ANNONCES PAROISSIALES

			Intentions de Messes
Dimanche 21 4eme dimanche de Pâques	09 h 30	Messe au Peloux	<ul style="list-style-type: none"> • Messe pro populo • P. Fabrice • Catherine Korsia • Anne-Marie Rey (+) • Marie-Jeanne Calogine (+)
	10 h 15	Messe à la basilique	
	18 h 30	Messe à Saint François	
Lundi 22	08 h 30	Messe à Saint François	
Mardi 23	08 h 30	Messe à Saint François	
Mercredi 24	08 h 30	Messe à Saint François	• Intention particulière
Jeudi 25 S. Marc, évangéliste	08 h 30	Messe à Saint François	
	20 h 30	HEURE SAINTE à l'oratoire	
Vendredi 26	08 h 30	Messe à Saint François	• Intention particulière
Samedi 27	08 h 30 12 h 00	Messe à Saint François Messe au Peloux	
Dimanche 28 5eme dimanche de Pâques	09 h 30	Messe au Peloux	• Messe pro populo
	10 h 15	Messe à la basilique	
	18 h 30	Messe à Saint François	

A NOTER...

- Pendant les vacances, il n'y a pas de permanence de confessions à la basilique. Elles peuvent se faire sur rendez-vous.
- Dimanche 28 avril : rencontre des familles et des enfants qui feront en juin leur première communion au Sacré-Cœur. Portons les bien dans nos prières et faisons leur bon accueil.
- **Le 30 avril, à 18 h 30, nous aurons une veillée de prière** pour préparer notre pèlerinage paroissial du 1^{er} mai. À 18 h 30 : messe, suivie des vêpres à 19 h 15, puis adoration avec la possibilité de se confesser. Ceux qui ne pourraient pas venir au pèlerinage pourront pendant la veillée déposer leurs intentions de prières qui seront portées le lendemain à Paray-le-Monial.
- **Le 1^{er} mai, pèlerinage paroissial à Paray-le-Monial.** Il sera l'occasion d'obtenir une indulgence plénière, qui nécessite que l'on se confesse dans les 8 jours précédents.
- Il y a projet de mariage entre Philippe et Franca Masnada. Il sera célébré le samedi 27 avril à 15 h 00 à la basilique.